

Ü70 - Meister 2023



**Staffelleiter Jan Budde vom Finalisten
Hesep SV gratuliert dem Siegerteam**

TV Nordhorn 1

Pressekontakt: Kreisvorstand Grafschafter Boulesport
Hans-Peter Reuter, Schulstrasse 36, 49828 Georgsdorf
Telefon: 0172 4203112 Mail: reuter.georgsdorf@gmail.com

TV Nordhorn 1 gewinnt die Meisterschaft der Ü70-Liga 3:2 Sieg im Finale der Gruppensieger gegen den Heseper SV

Auf neutralen Gelände von Vorwärts Nordhorn, der sich als guter Gastgeber erwies, fand das diesjährige Finale der Ü70-Liga statt. Hesepe hatte im Vorfeld bewusst auf sein Heimrecht verzichtet; eine sehr sportliche Geste von Staffelleiter Jan Budde und seinem Team.

Die Ü70-Liga des Grafschafter Boulesports startete im April ihre Ligasaison, und nach sieben Spieltagen standen sich nun im Endspiel die Gruppensieger TV Nordhorn und der bis dato ungeschlagene Heseper SV gegenüber. Beide Teams hatten in der Saison starke Leistungen gezeigt, und wollten jetzt auch den Gesamtsieg. In den Tripletten dominierte aber TVN und gewannen beide Spiele. Spielstand 2:0, Hesepe stand unter Druck und musste für den Gesamtsieg jetzt alle drei Doubletten gewinnen. Die Nordhorner hielten aber dagegen, und konnten bei den sehr fair ausgetragenen Spielen letztlich eine Partie für sich zum Endstand 3:2 entscheiden.

Boulespielen als Volkssport in der Grafschaft Bentheim wird durch die Ü70-Liga, in der nur ältere Spielerinnen und Spieler ihr Hobby ausleben, maßgeblich unterstrichen. Ein funktionierender Ligabetrieb ausschließlich dieser Altersgruppe ist einzigartig in der Republik, kein anderes Bundesland hat derartiges zu bieten.

Alles in allem, so das Fazit von Staffelleiter Jan Budde, hat auch diese Spielsaison wiederum die hohe Leistungsdichte aller Aktiven eindrucksvoll bestätigt. Insgesamt waren 15 Teams, aufgeteilt in Gruppe Nord und Süd, in die Saison gestartet. Alles verlief reibungslos, und auch die Änderung der Spielordnung mit einer Kader-Mindeststärke von 8 Personen zeigte Wirkung. Es gab kaum Terminverschiebungen. Leistungswille und Disziplin, aber auch Geselligkeit und Zusammenhalt zeichnen die Ü70-Liga aus. Daher haben für das nächste Jahr bereits weitere Mannschaften ihr Interesse bekundet. Die Erfolgsgeschichte des deutschlandweit einzigartigen Konzepts wird also weitergeschrieben. Allez les boules!